



運動会に向けて取り組んでいます！

体操は4月から取り組んできた大好きな曲をノリノリで楽しんでいる子どもたち、東浦町の体操である東うらうら体操も「うらうら体操3番までやりたい!」「今日はうらうら体操しないの?」と楽しみにしている様子があります。

また、かけっこでは「今日は一番になるぞ〜!」「昨日転んだから今日は気をつける!」と意気込んでいる子どもたち。勝って嬉しい負けて悔しい気持ちをしっかりと受け止められ、最後まで走り抜けられたことを一緒に喜んでいきます。

障害物リレー、デカパンリレー、ソーラン節など各学年楽しそうに身体を動かしている姿があります♪年少組は初めての運動会…緊張している姿も見られますが期待を持って取り組めるように、楽しい雰囲気で行っています。

年中組は「どうしたら速くなれるかな」「友達と協力できるかな」を一緒に話し合っています!「次の子がやりやすいようにしておくといい。」「肩を組むよりも手を繋いだ方がいいかな?」と考えながら行っています。

年長組はクラスで協力して一つのことを作り上げていきます!ソーラン節やクラス対抗リレーでは「先生、見てて!」とソーラン節を披露してくれたり「今日は〇〇組が勝った!」と日々の練習を楽しみにしています。



よ〜し一番になるぞ〜!



履くのが難しい...



わっせわっせ

